

Fecha 28/12/2024 Vpe: \$324.343 Vpe pág:

Vpe portada:

\$696.000 \$696.000 Ocupación:

Tirada: 4.500 Difusión: 4.500 46,6%

13.500

Audiencia

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 7

## Los Ríos: barcaza impacta con muelle y suspende operaciones en tramo Niebla-Corral

AYER EN LA MAÑANA. Sufrió daños en su casco. Alcalde y Cámara de Comercio y Turismo expresaron preocupación por eventuales consecuencias. Dos naves siguen funcionando.

María Alejandra Pino C. mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

as operaciones de la barcaza Cullamó, que cubre el tramo Niebla-Corral, fueron suspendidas ayer, luego de que la nave impactara con el muelle de Carboneros, en el sector Isla del Rev.

El incidente ocurrió pasadas las 7:30 horas, mientras realizaba su servicio de conectividad. No hubo personas lesionadas. Pero sí la embarcación sufrió daños en su casco, provocados por el golpe.

La información fue confirmada por el seremi de Transportes y Telecomunicaciones subrogante, Rodrigo Leiva.

La autoridad informó que mediante la División de Transporte Público Regional solicitó de manera inmediata los antecedentes al operador de este servicio subsidiado, "desde donde se nos indicó la ocurrencia de un incidente que habría imposibilitado evitar la colisión con la estructura fija en tierra",



LA BARCAZA CULLAMÓ SUFRIÓ DAÑOS EN SU CASCO DEBIDO AL GOLPE.

En esa línea, comentó que "en este momento, estamos a la espera del informe técnico por parte de la empresa RVC, quienes están a cargo de la operación de esta ruta, donde obtendremos información más detallada de lo ocurrido y de qué medidas se adoptarán para poder garantizar la continuidad del servicio".

El servicio de conectividad marítima en el tramo Niebla-Corral se mantiene, aseguraron desde la Seremi. Según precisó Leiva, las naves Markat y Mailén están operativas al igual que el servicio de lanchas.

Luego del incidente, la empresa RVC junto con informar el hecho a través de sus redes sociales, publicó: "Pedimos las disculpas por los inconvenientes que se puedan generar", indicando que la nave estará fuera de servicio hasta que la Autoridad Marítima la inspeccione.

## CONSECUENCIAS

El incidente se produce justamente cuando se inician las actividades estivales en la comuna puerto y con ello la llegada de turistas, lo que genera una mayor demanda en el servicio



Es por ello que desde la Cámara de Comercio y Turismo de Corral urbano, expresaron su preocupación por los daños que sufrió la barcaza. "Eso significa sacarla del tráfico, la otra barcaza grande, Andalué, todavía está en el astillero, siendo que debió estar de vuelta en Corral el día 15 de diciembre y v hasta la fecha no tenemos noticias", señaló su presidenta Paula Hernández.

"Estamos en fin de semana, estamos empezando la temporada, con mucho público sobre todo los fines de semana y resulta que ahora nos encontramos con esta situación que nos complica mucho. Esta misma apreciación la envié al alcalde y al seremi y estamos esperando que dentro de sus posibilidades nos den una solución pronta", enfatizó la dirigenta.

En tanto, el alcalde de Corral, Claudio González, indicó que una vez que conoció la información se comunicó con los representantes de la Dirección de Obras Portuarias, seremi de Transportes y con el delegado presidencial regional, Jorge Alvial.

"El llamado que le hice al delegado presidencial fue que, por favor, aunemos todo el esfuerzo posible para que la conectividad en la comuna de Corral, la conectividad para los vecinos de Isla del Rey que es un punto crítico, se restablezca con los mecanismos que ellos tengan a disposición y, si no, que puedan generar coordinaciones y gestiones a niveles más superiores", expuso el iefe comunal.

Además, coincidió en que una eventual solución podría ser el retorno de la barcaza Andalué, actualmente en mantención.

El alcalde indicó que el municipio está coordinando una reunión para la próxima semana con los servicios públicos pertinentes, a fin de in-

## Estado de la barcaza Andalué

 El retorno de la barcaza Andalué con el servicio de conectividad marítima Niebla-Corral estaba programado para el 31 de diciembre, según informaron desde el Ministerio de Obras Públicas en Los Ríos. Sin embargo, debido al incidente que ayer en la mañana afectó a la nave Cullamó, podría regresar antes, ya que la Armada adelantó la revisión. La barcaza Andalué inició el lunes 4 de noviembre su proceso de mantención, el cual es ejecutado y financiado por el MOP a través de su Dirección de Obras Portuarias, con una inversión de 150 millones de pesos.

formar v responder las dudas y preguntas de la comunidad

Nalagada pracidancial afirma qua habrá